

EL PESO DE LAS PALABRAS

Jorge Clot Beltrán



Capítulo 1



EL PESO DE LAS PALABRAS

Normalmente los escritos van dirigidos a cualquiera que los lea; el problema no es otro que saber entenderlo, cuando el escritor suele dirigirse como una bala o una flecha directamente al objetivo suele ser claramente el objetivo de quién piensa todo lo contrario...Aquello causa una verdadera hecatombe a nivel de a quién le suelen pesar sus palabras...



El peso de las palabras suele ser estratosférico, de todas formas también suele pesar desproporcionadamente...

El peso de las palabras debes de darles la importancia que sin duda poseen el referente es lo qué es y no hay más que hablar...Pero el refrán

es claro No hay más ciego que el que no quiere ver...



El peso de las palabras suele ser demoledor lo que sucede que sin hechos es como un payaso sin su nariz característica redonda y de color escarlata...

No voy a hablar del 155 de la represión del estado español de su posición respecto a mi gente El peso de las palabras los innumerables videos de aquel día hablan por sí solos...



Es triste tristísimo salir de una ignorancia tan grande y ver que no era ni por asomo el único que la conservaba...

Me consta que no se puede ganar absolutamente la libertad sin sangre derramada, por más que una y otra vez se intente sonreír, esas sonrisas se vuelven lágrimas al pasar esos acontecimientos tan descabellados...

El peso de las palabras necesitan algo más que El peso de las palabras; porque es cierto las palabras pesan lo suyo pero en este caso El peso de las palabras se las llevó el viento...



Yogui